



Pièces	6 Pièces
Superficie	183 m²
Référence	2290
Prix	2 550 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

Bienvenue dans la maison de vos rêves, située dans le prestigieux quartier de La Napoule, nichée dans la belle région des Alpes-Maritimes. Cette villa exquise offre une expérience de vie inégalée avec des vues imprenables sur la mer, les montagnes et les collines ondulantes. S'étendant sur une généreuse surface de 183 m², cette propriété dispose de cinq chambres, offrant amplement d'espace pour la détente et les divertissements. En entrant dans la villa, vous êtes accueilli par un hall de 12 m² qui donne le ton pour le reste de la maison. Le rez-de-chaussée comprend un salon de 38 m² baigné de ...

Welcome to your dream home in the prestigious area of La Napoule, nestled in the beautiful Alpes Maritimes region. This exquisite villa offers an unparalleled living experience with stunning views of the sea, mountains, and rolling hills. Spanning a generous 183 m², this property boasts five bedrooms, ensuring ample space for relaxation and entertainment. As you enter the villa, you are greeted by a welcoming 12 m² hall that sets the tone for the rest of the home. The ground floor features a 38 m² living room filled with natural light, perfect for hosting guests or enjoying peaceful family ...

CHRISMA IMMO SARL

10 Boulevard de la Corniche d'Or - 06210 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

